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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。范文书写有哪些要求呢？我们怎样
才能写好一篇范文呢？下面我给大家整理了一些优秀范文，希望能够帮助到大家，我们一起来看
一看吧。

学生座谈会主持词和结束语篇一

非常感谢大家能够从百忙的工作中抽出时间，相聚在这里。
首先热烈欢迎两院各位领导的莅临指导！也非常欢迎xx研究会的各位同仁的到来！

根据本院机关党委的工作安排，我们团支部组建了一个法学社，今天是我们学社组建后的第一期
学术沙龙活动，我们这一期沙龙的主题是围绕调研写作展开的，我们研究室的xx对我们年轻同志
调研能力的提高非常关心和重视，对于我们团支部承办这次活动，更是给予了大力支持和充分肯
定，希望我们法检两家能够藉此机会，多沟通、多交流，相互学习、相互提高。

今天下午的座谈会分为三项议程，第一项是我们两家的部分调研骨干和我们分享调研写作的宝贵
经验；第二项议程是自由讨论发言；第三项是请两位研究室领导对我们年轻同志提出要求和希望
。 那么先开始第一项议程。首先有请我们的周庭长。

谢谢xx！xx不但调研功底深厚，在平时办案实践中也给予我们很多启发。 下面有请xx发言。

谢谢xx，下面有请xx。

xx、xx非常无私地跟我们分享了宝贵的调研经验，真是受益匪浅。

下面有请xx， 感谢xx的精彩发言 下面有请xx。

谢谢xx，下面由xx发言。

谢谢xx。下面有请xx发言。

谢谢xx，最后有请xx同志发言。

感谢八位同志的精彩发言。下面进入第二项议程，是自由讨论、自由发言阶段，请大家就调研写
作中的心得和困惑，畅所欲言。
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好，由于时间关系，我们今天的自由发言就到这里，等一会儿吃晚饭的时候，大家可以继续进行
深入交流。下面进入第三项议程，首先有请我们的xx为我们介绍法院系统的调研经验。

谢谢xx！xx高屋建瓴，

最后有请我们的xx，为我们年轻干警在调研写作上提出希望和要求。

谢谢xx！

今天的座谈会就到这里，请大家一起到食堂共进晚餐。

学生座谈会主持词和结束语篇二

尊敬的各位领导、来宾、书法家们：

大家上午好！今天我们在这里举行“中国书法城”xx创新与发展之路”座谈会。

出席今天座谈会的xx市领导有：

参加今天座谈会的嘉宾有：

参加座谈会的还有：

座谈会主持词在此，我代表xx市委、市政府，向各位领导和嘉宾的光临表示热烈的欢迎和衷心的
感谢！

今天的座谈会共有三项议程：

首先进行第一项议程：由我代表xx市市委、市政府向各位介绍xx市书法城建设基本情况；

下面进行第二项议程：请xx讲话；

感谢xx，xx的讲话站位高远，值得xx市的艺术家们深思。20xx年，xx市被中国书法家协会命名为
“中国书法城”，给xx市书法艺术的进一步发展提供了更为广阔的平台，极大地激发了全市人民
的文化艺术创造力，促进了xx市由矿业城市向自治区西部区域中心城市转变。书法城建设，对于
xx来说是机遇与挑战并存，困难和希望同在。那么，如何设计并实现xx市书法城建设的创新与发
展之路？这既是一个重要的文化理论课题，

又是一个重大的书法实践问题，很值得广大艺术家、理论研究者和决策者去深思和探讨。下面就
进行第三项议程：请在座各位就中国书法城〃xx创新与发展之路方面畅所欲言、建言献策。

自1994年，xx市做出xx，20xx年的传承接力，今天的xx，各类书法赛事展会活动常年不断，书法
交流联通海内外，书法文化产业已悄然兴起。书法文化已成为xx人的精神家园。但是在书法界，
我们xx不是先生而是后生，后生要有“青出于蓝而胜于蓝”的志向和勇气，要在博采众长的基础
上以创新取胜，创造自己的体。那么xx应该如何走出自己独具特色的书法创新之路呢？请各位艺
术家提出宝贵意见。
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感谢各位艺术家的宝贵意见，对这些意见，我们都要认真研究，抓紧研究落实。中国书法的历史
经历了三个千年。现在，我们又面临新的千年，历史车轮滚滚向前，历史要发展，书法要发展，
中国书法城〃xx更要发展。今天的xx市，经济发展，政治开明，社会稳定，文化繁荣，为书法城
建设提供了良好机遇。我们要在前人的基础上继续努力、开拓创新，为书法艺术、为文化发展做
出更大的贡献。

本次座谈会到此结束，我们衷心地希望各位领导、嘉宾今后能继续关注xx，多给我们提出宝贵意
见。最后，由衷地祝愿各位领导、嘉宾在xx生活愉快，愿xx之行能给各位领导、嘉宾留下一个美
好的回忆！再次感谢各位的光临！

学生座谈会主持词和结束语篇三

尊敬的领导、老师，大家下午好。首先非常感谢大家的出席。今天非常荣幸由我来主持本次会议
。“人人进步一小步，滨海就会进步一大步”为实施课堂改革，推动教学发展，今日我校在此举
办“激扬青春放飞梦想”青年教师教学研讨会。昨日，踌躇满志，步入讲堂；今朝，博采众长，
誓谱华章。作为青年教师，非常感谢校领导给我们这次交流学习博采众长的机会。下面会议正式
开始。首先请党支部xx为本次会议致辞，大家掌声欢迎。

感谢xx给我们的期许与指导，让我们在今后的工作学习中又有了更为明确的方向。还有更多的领
域等着我们去开拓，还有更多的事情等着我们去做，用曾子的话说真是“任重而道远”。如何担
得重任，教有所获呢？下面我们就请几位骨干教师交流一下他们的经验。

首先请xx老师介绍一下她的课堂教学经验。

xx应该说是一位讲究策略的钻研型的教师了，她的地理课上得有声有色深受学生的喜爱。她用全
新的模式点亮了学生的课堂，努力构建符合自身的和谐课堂，相信通过她的经验一个该对我们今
后的课堂教学大有助益。

接下来有请区级学科带头人xx老师介绍一下她在教育教学管理上的经验。

听了xx的发言真的让人十分的感动，在座的都是青年教师，可也有现在已为父母的，将来我们也
会有自己的孩子，试问你们是否愿意让你的孩子遇到这样的老师呢？答案不言而喻。xx的成功之
道在于滴水石穿的恒心；也在于教育无小事，细节也育人的教育智慧，更在于一颗为人师者无私
的爱生之心！再次感谢xx宝贵的教育经验。

下面我们有请中层管理者xx主任介绍一下自己在多重角色中成长的经历。

我们都说xx主任能干，各种工作游刃有余，教学、带班、中层管理各种角色都面面俱到，同样的
24小时三倍的工作量又是怎样完成的呢？听了她的发言不难得出责任心与换位思考是她最可宝贵
的财富。作为青年教师也应该抓住每一个机会，完善自身，勇于接受，大胆挑战。

前面几位教师的经验不难得出“教书育人”互不可分的教育规律。德育工作也一直是我们学校的
工作重点，为增强班级管理我校欲展开副班主任的聘任工作。下面我们就请德育xx主任宣读副班
主任工作条例。

xx将副班主任的工作内容制定的十分明确具体，副班主任工作能够说是为我们青年教师提供了一
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个锻炼学习的机会，也是为自己增添助力积累班级管理经验的一个平台。

最后我们请xx作总结性发言，大家掌声欢迎。

感谢xx的发言，感谢书记的期许，同时也感谢三位骨干教师的精彩发言，不但让我们对自己的教
育教学引发了更新更深的思考，也让我们理解到课堂改革势在必行，就让我们将思考延伸到会后
，在今后的教育教学工作中多一分思考，少一分怠惰；多一分探索，少一分盲从。努力践行课改
，力求落实高效。此次会议到此结束，感谢各位领导与教师的参与。

学生座谈会主持词和结束语篇四

各位领导、各位监督员、各位代表：

下午好！我代表教育局全体干部职工，向各位领导、各位来宾在百忙之中抽出时间应邀参加我们
这次座谈会，表示热烈的欢迎和衷心的感谢！感谢大家长期以来对我局政风行风建设的关心和指
导.

出席今天座谈会的有：市委常委、宣传部长李超同志，市人大副主任蒲正国同志、市政府副市长
蔡利华同志、市政协副主席李现华同志、市纪委副书记刘伯平同志，邀请了唐瑞香等8位政风行
风监督员、2名人大代表、2名政协委员、12名学校领导，教育局班子成员，以及教育局监察审计
室同志，会议共计30余人.

今天座谈会主要议程有：

一、教育局副局长谯萍宣读《华蓥市教育局关于聘请教育系统政风行风监督员的通知》；

二、向教育系统新一届政风行风监督员颁发聘书；

三、教育局副局长谯萍宣读《华蓥市教育系统政风行风监督员工作职责》；

四、教育局副局长屈怀中汇报教育系统政风行风开展情况；

五、民-主测评；

六、座谈：

请各位监督员、各位代表教育系统政风行风建设进行评议，提出批评、整改的意见和建议；

七、请市领导讲话：

首先请市纪委刘书记讲话；下面请政协李主席讲话、下面请市政府蔡市长讲话、下面请市委李常
委作重要讲话.

八、屈怀中同志代表教育局对需要整改的问题表态；

同志们，今天的座谈会开的非常成功，气氛非常融洽，各位民-主评议监督员为教育系统政风行
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风建设出谋划策，提出了非常宝贵的意见和建议.希望我们以此次座谈会为纽带，架起一座沟通
的桥梁，进一步增强我们彼此之间的友谊，加深我们彼此之间的理解和信任，获得各位毫无保留
地支持和帮助，为进一步提高我局政风行风建设，促进教育和-
谐发展、又好又快发展，做出新的、更大的贡献.

最后，让我们以热烈的掌声对各位领导、各位来宾的光临表示再次感谢.

谢谢大家！

更多 范文大全 请访问 https://xiaorob.com/zhuanti/fanwen/
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